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Los funcionarios de DAC consistirán de un Presidente, un Primer Vicepresidente, y un Segundo 

Vicepresidente. Estos funcionarios serán elegidos para servir un año (de diciembre a 

diciembre). Estos tres funcionarios pueden ser reelegidos y deberán ser representantes o 

suplentes de DAC al momento de la elección. Estos funcionarios no deben ser empleados del 

distrito. 

 

B I O G R A F Í A  
 

Nominado:  Frank Engle Puesto:  Nominación para Presidente 

Escuela:    Año Escolar:  Diciembre de 2012 a diciembre de 2013 
 

  

 Yo soy padre de 2 estudiantes que asisten a SCPA.  Mi hija Hannah, una artista, escritora y vocalista, 

está en el 11º grado, y mi hijo Francis, un percusionista y artista, está en el 9º grado. Soy dueño de una 

compañía consultora desde hace 13 años. 

 

Quisiera ser Presidente de DAC porque considero al DAC para Educación Compensatoria como EL 

componente crítico de participación de padres para comunicar iniciativas importantes e inquietudes a 

la Mesa Directiva de SDUSD. Creo que un liderazgo firme y la colaboración de todos los interesados 

hace la gran diferencia en qué tan eficaces somos. He tratado de ser un enérgico abogado de la agenda 

“Kids First” (Primero los niños) mediante mi trabajo voluntario en SDUSD. 

 

He tenido el honor de servir: 

 Como miembro del DAC para Educación Compensatoria en los últimos 10 años como 

Representante de la Primaria Franklin y de SCPA. 

 Como 1er Vicepresidente y 2do Vicepresidente de DAC muchas veces. 

 Como miembro de equipos Tiger tanto de Transporte como de Title I en 2011. 

 Como miembro del DAC de GATE como representante de ambas escuelas, la Primaria 

Franklin y SCPA. 

 Como miembro de numerosos comités de contratación de personal de SDUSD para Director, 

Subdirector, y Colega Asesor Didáctico. 

 Actualmente como 2do Vicepresidente de DAC y Titular del Comité de Asistencia 

 Actualmente como Presidente del SSC tanto de la Primaria Franklin como de SCPA. 

 Actualmente como Presidente de los equipos Tiger de Mantenimiento y de Artes K-12. 

 

Finalmente, como medida de mi compromiso con el DAC, he recibido el Premio de Asistencia 

Perfecta 8 de los 10 años que he estado involucrado, faltando un total de 2 juntas de DAC en 10 años. 

 

Me entusiasma tener la oportunidad de dar lo mejor para la defensa de TODOS nuestros niños con este 

importante rol. 
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